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Peligro en San Juan 1 
URGEN PASOS A NIVEL 
SE ESTUDIA EL PROBLEMA POR 

EL CONSEJO LOCAL 
SAN JUAN (Corresponsal, M. Sánchez Buades).—

El viernes último se reunió el Consejo local del Movi-
miento, en sesión plenaria, bajo la presidencia del jefe 
local, señor Gosálbez Casar. 

Se trató de la creación de las nuevas Universida-
des dentro del III Plan de Desarrollo. Se tomaron los 
acuerdos de agradecer al Ministerio la concesión de 
una Facultad de Ciencias para Alicante; felicitar a las 
ciudades a 'las que se han concedido las nuevas y pe-
dir de los organismos correspondientes información pú-
blica 

general de Valencia. Se dijo que, cuando la carretera 

crear-
las, detallando los matices valorativos que hayan in-
fluido, de cuyos particulares debe quedar informada la 
Nación. 

bastante, acerca del proceso seguido para 

Surgió después el tema de la urgente necesidad de 
los pasos a distinto nivel en los cruces de la carretera 

cruzaba la población, apenas se produjo algún acciden-
te. Desde que se hizo el desvío. los accidentes —mu-
chos mortales— se han multiplicado de tal manera 
que, por humanidad, urge poner remedio a esta situa-
ción La carretera en su actual situación, priva a San 
Juan de sus normales y tradicionales vías de comuni-
cación con la playa, en perjuicio del vecindario y en 
mucho del comercio local y cercena una calle —lo que 
resta del antiguo Benimagreli— del resto de la pobia-
ción, poniendo en constante peligro la vida de su ve-
cindario, sobre todo. de los niños, que la han de cruzar 
cuatro veces al día para acudir a las escuelas. Se acor-
dó interesar de la Corporación municipal la rápida acti-
vación de las gestiones que se están realizando para 
la ejecución de los pasos a distinto nivel para vehícu-
los y peatones. 

Otro punto fue el del Plan de Ordenación Urbana 
y los problemas que en su paralización actual plantea 
a la expansión urbana de la población. Se designó a 
los consejeros, señores Giner Aracii, Sánchez Agulló 
y Sánchez Buades para que en colaboración con la Cor-
poración municipal traten de darle 'la necesaria solución 
rápida y adecuada. 

NOTA DE LA CORRESPONSALIA 

Con verdadera satisfacción queremos resaltar el 
Interés con que el Consejo local ha tomado la solución 
dél problema de los cruces de la carretera general de 
Valencia, de cuyo tema nos hemos venido ocupando 
estos días. Y es que su solución es trascendental para 
este pueblo. Es lo que se dice una cuestión «a vida o 
muerte». 

Sabemos también que la Corporación municipal 
—y personalmente nuestro alcalde, señor Gosálbez 
Casar— está realizando activas gestiones para la apro-
bación y rápida ejecución de ambos proyectos —paso 
subterráneo para peatones y elevado para turismos—. 
Esto hace sentirnos optimistas y confiar en que muy 
pronto veremos resuelta esta aspiración general. 


